

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIO DE SUSCRICION.

Madrid con el Diario 6 rs. mcs.
Prov. 20 rs. trim. 36 sem. 70 año.
Estranero y Ultramar 10 ptas.
UN NÚMERO, 2 CUARTOS.
Una mano (85 ejemplares.) 4 rs.

AÑO XXX. NUM. 7923.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

PRECIO DE ANUNCIOS:

En todas las ediciones

CUATRO REALES LÍNEA,

on rebaja á los anunciantes que
contraten con la Administración

OFICINAS MAYOR. 120

TELÉGRAMA

nuevas rebajas, liquidacion, ricas existencias. Rasos, gros, terciopelos, 88 por 100 economía sobre cualquier casa Madrid o París, y hasta el 50 en las sedas dibujos, chales India, cortes granadina y tul bordado en colores para baile, encajes etc. Lanas desde 1 1/2 rs.—Precio 6 rs.—Ved y comparad.—CARMEN, 3. E. INFANZON.

A LAS SEÑORAS

poudre de Fleurs de Lys.
Finísimos polvos de arroz preparados á la glicerina para los cutis mas delicados por los célebres químicos franceses Ladovat y Darquet, dedicados á la reina doña María Cristina.
Único depósito para toda España, perfumería de los Sres. Urquiza & hijos, calle Mayor, núm. 1.
Precio de la caja 30 rs.

BOTONES NOVEDAD, ADORNOS, FLEBOS, cintas y gasas para golos. Comercio del Angel, Esparteros, 3.

MODES.

Sigue abierta la exposición de sombras y modelos de Mad. Anglés.
Especialidad para teatro. Mayor, 21, 2.

CON PABLO PARTAGÁS, SASTRE, QUE durante 24 años ha estado de cortador (el más antiguo) en casa de D. Tomás Isern (q. e. p. d.) ha pasado á formar parte de la gran sastrería de los Sres. M. Tapia y C., plaza del Angel 13 y 14, y Atocha, 41, entresuelos. Lo que participa á su numerosa clientela.

DAR SOLEMNIZAR LAS FIESTAS Reales, se regala un elegante tarjetero con calendario para 1880 á todo el que se haga 100 tarjetas de visita ó compre valor de 20 rs. en adelante.

Puerta del Sol, 15, liquidación.

TRANSPORTES Y ENCARGOS PARA EL Extranjero. Tetuan, 44.

CARRERA DE SAN JERÓNIMO, 32

ANTES SEVILLA, 3.

Este antiguo establecimiento de préstamos sobre alhajas ha rebajado el interés mensual de los mismos a los tipos siguientes:

Hasta 2000 reales	4 por 100.
Desde 2001 á 5000	3 1/2
• 5001 á 10000	3
• 10001 á 20000	2 1/2
• 20001 á 100000	2

Los préstamos á plazos convencionales.

RASPORTES PARA FRANCIA, INGLA

terra é Italia.—L. Ramírez, Alcalá, 12

THE PACIFIC STEAM NAVIGATION Company.—Vapores—correo inglés para Rio-Janeiro, Montevideo, Buenos-Aires y todos los puertos del Pacífico: 1048 reales en 3.º desde Madrid á Montevideo y Buenos-Aires.—L. Ramírez, Alcalá, 12.

EDICIÓN DE LA MAÑANA

DE HOY 1.º DE DICIEMBRE.

La Gaceta de hoy contiene la siguiente disposición:

Gobernación.—Real orden declarando nulas las elecciones municipales verificadas en el pueblo de Caseras (Tarragona) en mayo último, y apercibiendo al alcalde del bienio anterior y á la comisión provincial de Tarragona para que en lo sucesivo se sujeten en sus actos á lo que disponen las leyes.

Esta madrugada recibieron los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS.

Paris, 30.

En gran número de puntos de Paris se ha fijado el cartel con el programa de la gran fiesta del Hipódromo á beneficio de los inundados de España.

La fiesta está dividida en dos partes:

Primer. Gran festival musical, en el cual tomarán parte 800 profesores y cantantes, á saber: los coros del Gran Teatro de la Ópera, la música inglesa y los discípulos del Conservatorio, todos bajo la dirección del maestro Cohen.

Piezas tocadas por la música militar austriaca, que vendrá al efecto á Paris.

Una orquesta compuesta de 200 profesores y dirigida por el maestro Metra, tomará luego parte en el espectáculo.

A esta seguirá la música de la guardia republicana, dirigida por el Sr. Sellenick. Bailes de trajes, por el cuerpo de baile de la Grande Ópera.

Presentación de la cuadrilla de toreros españoles, que al efecto vendrá de Madrid, con los correspondientes picadores y alguaciles, los cuales verificarán el desfile como en una corrida de toros, dando fin a la primera parte la orquesta española de guitarras y bandurrias y los cantadores de canto flamenco.

Segunda parte. Verbena con el concurso de los principales artistas de la Ópera y de los demás teatros de Paris.

La ciudad de Murcia será representada en miniatura en el centro del Hipódromo, rodeada de tiendas imitando las chozas de la vega.

Representaciones parodiando las de las ferias, cañas, conciertos y circos de caballitos, etc., etc.

Gran baile!

Rifa es piliata.

Un restaurante, servido por uno de los mejores fondistas, estará á disposición de los concurrentes, lo mismo que varias mesas de refrescos, establecidas en diferentes puntos de aquél inmenso local.

La función comenzará á las nueve de la noche.

No se ha perdonado medio alguno para que la fiesta sea lo más amena y agradable posible, teniéndose en cuenta todos los detalles.

La concurrencia á juzgar por los pedidos de billetes que se están haciendo, promete ser inmensa.

Lisboa, 30.

El rey de Portugal ha convocado á cazar en las propiedades de la casa de Braganza, en villa Ricocora al archiduque Rainerio de Austria.

Los exploradores científicos de África, Sres. Capello e Ivens, llegaron á Loanda después de haber estudiado una gran parte del Cuango.

Paris, 30.

En el bolsín se ha cotizado hoy el esterio español, á 45-50.

San Petersburgo, 30.

Ha sido condenado á muerte el señor Mersky, culpable de atentado contra el general Drenteln.

Berlín, 30.

El emperador ha recibido hoy en audiencia al príncipe de Gotschakoff.

Nueva-York, 30.

Un telegrama de la Habana, dice que el general Blanco participa la derrota de una partida de insurrectos, causándola 23 muertos.

Constantinopla, 30.

La semana próxima se reunirá la conferencia turco-griega.—Fabra.

Ayer tarde á las dos tuvo lugar la junta general ordinaria del Ateneo de Bellas Letras, en la que ha presentado su dimisión la directiva, nombrándose una mesa interina para dar lectura al nuevo reglamento, el cual ha sido aprobado con muy ligeras enmiendas, por lo cual felicitamos á los Sres. Mantilla de los Ríos, Cantero, Valiente, Navarro y Guerra, encargados de su redacción.

Procedióse al nombramiento de la nueva junta, en la cual han sido elegidos presidente, Sr. Mantilla; vicepresidente, Sr. Arcadio Rodríguez; secretarios, Arechavala y Montero, y tesorero, don Silvino Navarro. El Sr. Sanchez Arjona dió las gracias á la junta por haberle nombrado presidente de la mesa interina.

Según nos manifiesta persona fidedigna, todos los adornos que figuran en la fachada del cuartel de inválidos, están puestos por el mismo cuerpo y con arreglo á las disposiciones dadas de antemano por su veterano director, el señor general Zapatero.

Importante fué la sesión celebrada el viernes por el Ateneo de Madrid. Inauguraba sus tareas la sección de ciencias morales y políticas, y se iniciaba el debate sobre el tema que ha de ocupar durante el año académico actual; iba á averiguar cuál es el «ideal político de la raza latina», asunto que reclamó las discusiones periodísticas que han planteado entre nosotros, atribuyendo innegable interés.

Encargado nuestro querido amigo el Sr. Moya de exponer el tema, lo ha hecho en una extensa Memoria, cuya lectura ocupó la mayor parte de la sesión.

Emplaza el Sr. Moya condenando la ideología de razas, que lucha con el espíritu de nuestro siglo y con el sentido general, humanitario y cosmopolita de nuestra civilización. Para él hay razas en la historia; en el mundo moderno, dentro de Europa, sobre todo, puede decirse que esas razas no existen. La humanidad ha convertido en una familia á todos sus hijos. Existe entre los pueblos diferencias; pero esas diferencias se borran y desaparecen. No es posible la política de razas.

Partiendo de estos principios, el señor Moya negó que la raza latina tuviese ideal político. Lo tuvo en el pasado, pero carece de él, dice, en el presente y no lo tendrá, sin duda en el porvenir. Lo que hay aquí es varios pueblos de origen latino, cuyos respectivos ideales son distintos y independientes, á las veces incompatibles entre sí. Italia trabaja aun por su unidad; Francia por su desquite de 1870; España por recuperar á Gibraltar, por llevar su acción civilizadora á Marruecos, por unirse al pueblo hispano, formando la nacionalidad ibérica.

El helenismo, añadió el Sr. Moya, no es un ideal de raza; el helenismo es la manifestación de un sentimiento de entrañable afecto y suprema piedad. No hay que buscar en él ni el ideal apetecido, ni las manifestaciones vitales de esa raza. Tampoco se hallarán investigando el espíritu y tendencias de los distintos pueblos europeos: hay en eso

espíritu asimismo tal comunidad de ideas, que quizás allí, antes que en otra parte, se admirarán los vínculos más paces de dar unidad á toda la familia humana.

Nuestro ilustrado compañero en la prensa cree posible el día en que las proféticas palabras de Sully habrán de cumplirse.

«La guerra habrá muerto, decir; los odios habrán muerto; el hombre vivirá, y por encima de todo habrá una gran patria, que será toda la tierra, y una gran esperanza, que será todo el cielo.»

El trabajo del Sr. Moya es digno del buen nombre que nuestro amigo se ha conquistado.

Ha sido nombrado auditor de guerra del distrito de Aragón, D. Ramón Ezquerro.

Ha sido destinado al ejército de Filipinas para mandar el escuadrón de lanceros del mismo, nuestro particular amigo el teniente coronel D. Luis Hurtado Urrutia.

El teatro del Recreo continúa viéndose favorecido por una numerosa y distinguida concurrencia, de la que hacen sus delicias las simpáticas artistas señoritas Bellido y Fernández, y los señores Rihuet, Bosch y Cruz.

En la representación de *El Postillón de la Rioja* verificada anoche en dicho teatro, obtuvieron justos y merecidos aplausos la señorita doña Amparo Bellido y el Sr. Rihuet.

Durante las últimas horas de la tarde de ayer, el juzgado de guardia ha actuado en los siguientes sucesos:

Un robo en la calle del Olmo, núm. 12, tienda de navajas.

Un tiro en la Costanilla de los Angeles, en donde han estafado á un forastero cinco billetes de 20 duros cada uno.

En la calle de Fuentarral un coche del tranvía ha cogido á un hombre, causándole una fractura horrible en un brazo y una grave contusión en la cabeza.

En una tronera de los jardines del duque de Osuna, se encontraron esta mañana los restos de un feto.

En la calle de Atocha murió ayer tarde una mujer repentinamente.

Algunos más sucesos han ocurrido, pero que no tienen importancia. Y á la

EL CAPITAN LA CHESNAYE.

56

EL CAPITAN LA CHESNAYE.

53

vago, como diría micr Santiago de Fouilloux.

—Sin embargo, no por completo; á falta de jabalí, he forzado los jabatos,—respondió el señor de Aumont, señalando con la mano á los cuatro individuos que estaban en medio de los arqueros.

En este momento, y á consecuencia de las órdenes que acababa de dar el lugarteniente civil, el grupo formado por aquellos cuatro hombres se dividió.

Tres de los prisioneros, conducidos por algunos soldados, se destacaron de la masa y atravesaron el patio, pasando por delante del preboste de Paris y del conde de Bernac.

Aquellos tres prisioneros eran Cuellorijo, Juan Sin-Bazo y Lorenzo.

Aparentando examinar con atención á los individuos que le designaba el preboste, Enrique no quitaba la vista de la fisonomía severa del señor de Aumont.

—Las confidencias son exactas,—pensaba para su sayo.—Este digne preboste no es ya para comigo el mismo de hace dos horas. ¡Vientre del Papa! creo que la gran partida va á empezarse. Pero el diablo carga conmigo si no adviño siempre su juezgo con la misma claridad que ahora.

Y sin abandonar aquel aire de burlona indiferencia que tan bien sentaba á su fría y expresiva fisonomía, el conde se volvió al señor de Aumont.

XX.

El prisionero.

—Son esos individuos cómplices de La Chesnaye?—preguntó el hidalgo señalando á los tres prisioneros.

—Así lo creo,—respondió el señor de Aumont.

—De modo que serán ahorcados

—Alto y corto.

—Bien se lo merecen, ¡cásipita! pues difícil es encontrar caras más horribles que las que tienen esos pícaros.

Los tres espías, cuya traición para con La Chesnaye había resultado evidente en su daño, penetraron bajo una bóveda baja y sombría, cuyo acceso estaba defendido por una pesada reja de hierro, y que conducía á las prisiones subterráneas del viejo Chatelet.

El conde los siguió un momento con la mirada, y cuando hubieron desaparecido á su vista se encogió de hombros y una sonrisa burlona eró en sus lábios.

—Y ese otro á quien al parecer resiste como buen bocao, pues se queda el ultimo, les también cómplices del terrible

capitán?—repuso señalando con el dedo al cuarto prisionero, á quien acababa de acercarse el lugarteniente civil.

—Lo creo igualmente,—respondió el preboste,—pero no me atrevería á asegurar nada respecto del particular.

—Pues de qué le acusan?

—De haber cenado esta noche con La Chesnaye.

—¡Ya! ¡ese mocito ha cenado esta noche con vuestro ilustre bandido?

verdad que no se explica cómo en días de tanto barullo no ha tenido más que bacer.

Entre los telegramas que ayer recibió S. M. el rey, poco habrá más expresivos que el dirigido por el rey de Italia en su nombre y en el de la reina Margarita, delicada aun de salud, felicitando á S. M. por el fausto suceso destinado á consolidar la dinastía y los lazos que unen á España. Estos son las ideas y sentimientos que en el lenguaje más cariñoso resplandecen en el telegrama de Humberto I, el cual al usar la frase, habitual entre los monarcas, de hermano, manifiesta el deseo de que Alfonso XII le considere como un verdadero hermano por su cariño y el interés que toma en la prosperidad de su reino. En cuanto á la reina Margarita, hace tiempo son conocidas las vivísimas simpatías que abriga hacia el joven rey de España.

El presidente de la junta popular de socorros de Madrid, ha recibido de los periodistas de Murcia la siguiente carta:

Eminentísimo señor cardenal patriarca de las Indias:

La prensa de Murcia tiene el honor de hacer constar ante la ilustre y popular junta que preside su eminencia el profundo agraciamiento que siente por una corporación que ha nacido á la voz de la caridad, y que ha extendido por la desolada Vega de esta ciudad los ricos frutos de la más grande de las virtudes.

Saludamos en esa junta al generoso y espléndido pueblo de Madrid, que no parece sino que ha hecho susyadas gracias de esta ciudad al acudir en su socorro con tan pródigo mano, por lo que le aseguramos nuestro acordado agraciamiento.

Queremos también hacer constar ante esa junta, y ante el pueblo de Madrid, un voto de gracias para sus comisionados especiales, los Sres. D. Manuel María de Sants, Aña, D. Manuel María José de Galdó, los señores secretarios D. Domingo Rolo de Angulo, don José María Andreu, D. Frutos Martínez Lumbreras, y para el representante y corresponsal del *Imparcial*, D. Gabriel Galerola; corresponsal y redactor del *Ironista*, D. Luis F. Guirao; del *Liberal* D. Mariano Araus, y director del *Globo*, D. Joaquín Martín de Olías, todos los cuales han dejado aquí tan alto el nombre de la prensa y del pueblo de Madrid, que los que suscriben creerían faltar á su deber, si no hicieran solemnemente una manifestación del agraciamiento que sientan para con ellos.

Recibid con este motivo, Emro. Sr., la seguridad de nuestro respetuoso afecto, que hará extensivo á los demás señores de la junta.

Murcia 25 de noviembre de 1870.— José Martínez Toruel.— Antonio Hernández Amores.— Rafael Almazán y

Martín.— Felipe Blanco de Haro.— Rudolfo Carles.— Bernardino Rossi.— José María Ibáñez.

La que es ya nuestra reina tiene un corazón tan bello como es simpática su presencia. La gratitud que guarda á nuestro distinguido representante en Viena se acaba de revelar en uno de esos rasgos que adquieren mayor valor jurídicamente por lo apremiante de las circunstancias en que se realizan y cuando mil pensamientos y ocupaciones de cada instante debían absorber la atención de María Cristina. Pero apenas la joven princesa llega á San Sebastián, cuando, después de telegrafiar al emperador y al rey, se acuerda de que ha dejado en Viena al que tan dignamente ha representado los intereses de España en los preliminares del régio enlace, y envía de su puro el siguiente telegrama al Sr. Comte:

Llegada á España, mi nueva patria, con gozo, te manda á V. sus más lisonjeras expresiones— María Cristina.

Nuestro compañero en la prensa, redactor de las *Provincias de Valencia*, Sr. Solís, ha heredado un millón de fregales. La causa de esta herencia es la siguiente:

Hallábase en Madrid algún tiempo atrás el Sr. Solís, cuando vió un coche desbocado. Despreciando toda suerte de peligro, arrojóse el joven periodista al punto donde se dirigía el carroaje y agarrando las riendas de los caballos, logró moderar su impetu. En esta ocasión fracturóse un brazo. En el coche iba una anciana que gozaba una posición envidiable, y esta señora al morir, acordóse de su salvador, legándole la cantidad arriba expresada.

Es inútil que digamos con cuánta satisfacción felicitamos al Sr. Solís.

El Sr. Stock se ha acercado á nosotros para regalarnos que hagamos constar que es cierto, que como corresponsal especial que es de la *Nueva Prensa Libre*, de Viena, haya dejado de tratar nunca, en sus cartas á este periódico, á la persona del rey con el alto respeto que se merece; habiendo sido, sin duda alguna, motivado por una mala interpretación lo que en contrario ha dicho algún periódico.

Antesayer, mientras se verificaba en Madrid el régio enlace, tenía lugar en la encantadora Niza y bajo la alta protección de nuestro cónsul honorario en aquella ciudad, el Sr. Gambard, la gran fiesta española celebrada en la magnífica posesión de su propiedad, titulada Villa de las Palmas. Todas las más bellas y distinguidas damas de Niza, Austria, Francia, España, Inglaterra y Rusia, y las autoridades de Niza, habían tomado bajo su protectorado esta función, que según el telégrafo, ha sido espléndida. Las damas vendían objetos en los jardines, una magnífica orquesta hacia bailar en su *abrium*, los jue-

gos más á la moda se verificaban á la sombra de las palmas, en un día de sol radiante, y una lotería de objetos preciosos, entre los que se distinguía el regalo hecho por la emperatriz de Rusia, completó la función en medio de una iluminación fantástica. El telegrama nos dice que el producto no bajará de 20000 francos, y con la otra fiesta que dará la prensa de aquella ciudad, Niza habrá contribuido con más de 70000 francos al alivio de los desgraciados de España. El Sr. Gambard ha adquirido en la rifa un lindo cuadro de Rosa Bonheur, que consagra á nuestro augusto rey.

Los festejos dispuestos para hoy lunes son los siguientes:

A las doce.—Corrida de toros con caballeros en plaza apadrinados por la diputación provincial y el ayuntamiento. Los caballeros rejoneadores de esta corrida serán los Sres. Fernández Floranes y Vela, apadrinados respectivamente por la diputación y ayuntamiento; los toros destinados para rejonearlos pertenecen á las ganaderías de D. Juan Antonio Mazpule y duque de Veragua. La primera tiene el privilegio de fomper plaza en las corridas reales.

Los seis toros restantes dispuestos para varas pertenecen á las ganaderías de los señores duque de Veragua, Hernández, Bañuelos, Gómez, Lafite y Hernández, y serán lidiados por las cuadrillas designadas en uno de nuestros números anteriores.

La plaza estará lujosamente decorada con colgaduras. Las que se han colocado en las gradas, sobrepuertas y andanadas son de colores nacionales, y la puerta de algaciles, caballos, arrastrero y mesa de toril, las colgaduras son moradas con franja de oro y escudos en el centro con las armas de Madrid.

Sobre los capiteles de las 120 columnas de las gradas se han colocado rodelas suspendidas de cordones con portas de colores; y en los intercolumnios se hallan colocadas guarda-malletas de color azul y blanco.

Los antepechos de los palcos estarán cubiertos con colgaduras de damasco encarnado con galón de oro.

Las colgaduras de los palcos de la diputación y del ayuntamiento ostentarán los escudos de dichas corporaciones.

Sobre los capiteles y calados de los arcos de las 118 arcadas que constituyen el piso de los arcos, se han colocado los escudos de las cuarenta y nueve provincias, alterando con los de la villa.

El palco real estará colgado de tercio-pelo carmesí y oro, y en el centro de las colgaduras se hallan los escudos de las casas de Borbón y Austria, y sobre los antepechos se han colocado cuatro grandes bandas de torneo que sostienen otras tantas rodelas.

Un número considerable de gallardetes colocados en la crestería de hierro dan á la plaza un aspecto brillante y animado.

La corrida será presidida por S. M. el rey.

A las ocho de la noche.—Fuegos artificiales en la calle de Alcalá, junto á la Cibeles, y en el campo de las Vistillas. Los primeros serán dirigidos por el pirocéntrico Sr. Alexandre, y los segundos por los señores Luchauste e hijos (de Logroño).

En la calle de Alcalá.—Entre los que se

consignan en el programa oficial, merecen citarse los siguientes:

Una decoración de capricho, adornada con gran profusión de lanzas de todos colores, soles tornantes, pilastres, guirnaldas y otros juguetes, finalizando con un golpe de seis coronas ascendentes.—La gran palmera china.—Las columnas quebradas (pieza de transformación).—Los discos luminosos.—Disparo de torbellinos jaspeados.—La gran salamandra reformada.—Los seis rombos mágicos (pieza enteramente nueva).—El zig-zag.—Los docce llers, con variaciones caprichosas.—El molino de D. Quijote.—La gran cruz de la Legión de Honor, con transformación de plumeros con chispas de clavellines.—Las catorce colas de pavos reales.—Las cuatro salomonicas; cuatro globos y espirales con juegos de combinación.—El vuelo de doce palomas.—La gran caída del Niágara.—La esmeralda con tubos de perlas.—El templo del Sol.—Los cinco signos telegráficos.—Las seis rompientes móviles (pieza nueva).—Juego de cuatro estrellas y cuatro soles precedidos por el Arco Iris.—Dedicatoria á SS. MM.—Iluminación fantástica por medio de luces de Bengala.—Gran decoración de ochenta piezas de altura por igual número de anchos.

En el Campo de las Vistillas.—Las piezas principales de los fuegos que se han preparado para este punto y que merecen citarse, son las siguientes:

Coronas de ascension; bombas de iluminación; voladores de para-caídas; gran cascada china de plata y oro; capricho mágico; cosmótopo; la palmera oriental con escape de siete coronas de ascension; los dos mundos, con aparato de sorpresa mágica; la estrella de Venecia, con abundante lluvia de plata; la salamandra en persecución de la mariposa; coronas de espiral; ascension iluminación; los tornasoles con remates; los cuatro hechizos, de transformación; las cuatro balanzas giratorias; las seis patas de araña; las tijeras diabólicas; el lazo de Vénus; balanceo de los doce girasoles; fuente de la Sultana; abanico de la Faventia; el grupo de los romboides, de doble continuación, con tres juegos de rotación en su centro; carrera de velocipedistas en traje de amazona y jockey; decoración final de 50 pies de elevación, con la dedicatoria del Excmo. ayuntamiento constitucional de Madrid á SS. MM.; espléndido ramillete de voladores, adornados de espesa lluvia, flores, perles y esmeraldas.

A las nueve de la noche.—Concierto oficial de convite en el teatro Real, por la Sociedad de Conciertos, y bajo la dirección del Sr. Vázquez, dispuesto por la diputación provincial.

El ministro de Marina ha sido agraciado por el emperador de Austria con el gran cordon de Leopoldo.

Son varios los diputados que se proponen pedir al ministro de la Gobernación remita al Congreso el expediente de festejos del ayuntamiento de Madrid, con objeto de conocer el destino que se ha dado á los bonos y á las localidades de las fiestas reales, en cuya distribución esperan encontrar bastantes irregularidades.

Ha llegado á Madrid una comisión de Terni presidida por D. José Jerónim, don José Gómez, registrador de la propia

dad, D. Bartolomé Esteban, diputado provincial y el Sr. Valera Rivera, ingeniero de caminos, que han venido á gestionar asuntos referentes al ferrocarril de aquella provincia.

Ha sido conferido el grado de doctor en la facultad de derecho a nuestro compatriota en la prensa D. Manuel de Rueda.

En el teatro de Variedades cada noche obtiene más aplausos en la graciosa comedia en un acto *Mas muerto que vivo*, original del Sr. Segovia Rocabert, el popular actor Sr. Luján que hace las delicias del numeroso público que allí concurre, interpretando magistralmente el papel que le ha sido confiado.

Ayer fué conducido á la última mora el cadáver del que fué nuestro amigo D. Hernán de Miguel. A pesar de haberse repartido muy tarde las esquelas de invitación, muchas personas han acudido á rendir el último tributo de cariñosas simpatías al que tantas logró conquistar durante su laboriosa vida.

La Revista de Hacienda ha examinado el interrogatorio publicado por la junta de reformas administrativas, y aunque ofrece todo su apoyo al pensamiento, manifiesta su desconfianza de que las reformas se lleven a cabo. Podemos asegurar á nuestro colega que no se verán defraudadas las esperanzas del país y que la junta no abandona sus importantes trabajos.

Los decretos de indulto con que su majestad ha solemnizado el fausto acontecimiento de ayer han sido acogidos con unánime aplauso por la opinión.

La prensa se muestra agradecida á la munificencia regia por la especial distinción de que ha sido objeto.

Han sido nombrados gentiles hombres de cámara con ejercicio, el general Molto y el ex-diputado D. José López de Castilla.

Han obtenido su escendencia por dos años D. Joaquín Costa y D. Honorio Selva, individuos del cuerpo de letrados de Hacienda.

Con motivo de la visita hecha al asilo del Pardo por las comisiones del Congreso y del Senado han acordado los presidentes de las Cámaras regalar con destino á dicho establecimiento, una imprenta para que los asilados puedan aprender la profesión de carpinteros.

Según el *Siglo Médico*, las amigdalias y las erisipelas faciales han aumentado de un modo notable en esta semana, siendo benignas las primeras, aunque sus formas flagelosas, y complica das las segundas, con síntomas cerebrales por anemia y edema. Las neumonías, pleureas y bronquitis han dis-

ha condenado á muerto por el crimen de lesa majestad!

El conde de Bernac bajó la cabeza.

—Es decir que sois cómplice del conde de Auvergne?— exclamó la joven con vehemencia.

—Sí,—murmuró Enrique.

—Oh! ¡En tal caso es preciso huir!

—Por fuerza, Diana, si he de vivir; porque no han de ser comigo más benigios de lo que fueron con el difunto duque de Bernac, y el verdugo cortaría otra vez la cabeza de un hidalgó.

Diana se quedó anonadada.

La pobre niña acababa de trever, cual en horrible sueño, el sangriento cadalso levantado en la plaza de Greve, y á aquel á quien amaba arrancó ante el tajo fatal.

Luego se irguió bruscamente, con la mirada estrechada, los cabellos en desorden y las manos entrelazadas en actitud suplicante.

—Partid, Enrique! ¡Huid pronto!—esclamó sollozando.

—Sí?—preguntó el joven.

—Dios mio!... ¡Dios mio! ¡Le que me pides es imposible!

—Entonces, Diana, me quedo, ¡venga lo que vine!

La joven se retorció los brazos con desesperación, las lágrimas inundaron su rostro y su respiración era corta y anhelante.

El conde de Bernac la contemplaba con extraña fijeza. Los ojos del hidalgó estaban secos; pero la ardiente mirada que despedían, envolvía á la hija del preboste de París en sus efluvios magnéticos.

Reinó en el apartamento largo silencio. Diana, al fin, recobró un poco la calma.

—¡Enrique!—murmuró con desgarrador sentimiento.—¡Oh!... por favor, decidme que todo sea no es más que una prueba... decidme que acabó de tener un mal sueño!

—No puedo deciros eso, Diana—respondió el conde agitando tristemente su cabeza. ¡Esto no es una prueba, esto no es un sueño, es la verdad!—¡soy cómplice del conde de Auvergne!

—Dios mio!... ¡Dios mio! ¡Pero cómo os habeis mezclado en tan horrible conspiración?

—¿Qué importa el motivo, á estas alturas, cuando la causa se alza amenazadora?—dijo el joven dejándose llevar por la cólera.—El Parlamento ha acusado á los señores de Auvergne y de Entragues de complot con el rey de España y ha condenado á muerte á ellos y á sus cómplices.

—Pero si os hubieran considerado como cómplices de esa comisión de la corte, hubierais perdido, Enrique.

—Eso es lo que dice el capitán La Chesnay.

—Pero, ¿por qué? ¿por qué?—

—Queréis decir que por qué estoy aún libre? Voy á escaparos. El conde de Auvergne es demasiado buen hidalgó para entregarme á un amigo ó delatar á un cómplice, y no ha hecho tal cosa; es más, no lo hará tampoco; pero entre él y yo existe una correspondencia de todo punto significativa.

Esa correspondencia había escapado hasta hoy á todas las pesquisas; ya creía no tener nada que temer, cuando esta mañana no recibió un correo de Auvergne, que venía de parte del intendente del conde: el intendente me anuncia que los Sres. de Eurre y de Nerestan, los mismos que prendieron al conde, habían registrado minuciosamente el castillo de Clermont, y que, ayudados por la casualidad y por el diablo, habían descubierto el misterioso escondite donde estaban ocultos los papeles del señor de Auvergne y toda su correspondencia con los cómplices cuyos nombres se había obviado en negar hasta la presente. El intendente añade, que estaba seguro de detener al corsario espadado por la justicia del rey, pero que no podía garantizarme más que cuarenta y ocho horas de seguridad, y me conjura á que huya cuanto más antes.

Ahora, Diana, concedo todo la verdad. Pasado mañana ya no habrá tiempo de tomar una decisión y me prenderán...

Diana lanzó un grito.

—La muerte se cierne sobre mi cabeza, Diana,—continuó el conde con vehemente acento;—¡sois vos vosotros que me podéis conjurar, porque yo no huiré sin vos!

La joven se dejó caer sobre un sillón, donde quedó como desmayada.

El conde continuaba fijando en ella su fascinadora mirada.

De repente el funebre silencio que reinaba en el salóncito, fue turbado por un fuerte ruido que procedía del exterior.

Causábelo un piquete de caballería que atravesaba el puente del Cambio y se dirigía al gran Chatelet.

minido, y las anteriores existentes siguen marcha benéfica. Los estados febriles patológicos se han reducido y también las neuralgias faciales y clínicas; las fiebres sintomáticas de padecimientos crónicos de pulmón y el hígado también se han mostrado más intensas y perniciosas.

FUNCION REGIA EN EL TEATRO REAL

Verdaderamente regia fué la función dada anche en el teatro de la Ópera, por el gobierno. El aspecto que presentaba el severo y magestuoso coliseo de la plaza de Oriente era realmente deslumbrador. La sala estaba ocupada por los más bellas y distinguidas damas que rivalizaban en el buen gusto y riqueza de sus tocados.

El sexo fío estaba dignamente representado por cuento de mas notables encina Madrid en la banca, las armas y las letras. El contraste que la sala ofrecía era magnífico; al lado del modesto y severo traje de ceremonia se distinguía casaca del grande de España, del general ó del diplomático, y junto al del jefe de administración el lujoso uniforme del jefe del ejército.

Los palcos plateas estaban convertidos anche en verdaderos centros de hermosura, de riqueza, de elegancia y de buen gusto.

Podía asegurarse, sin temor de ser desmentidos, que aquellos palcos eran el point de mire, de todos los concurrentes á la función.

En los demás palcos veíanse comisiones de los centros oficiales, y el cuadro diplomático extranjero.

El palco regio lo ocupaban SS. MM., la reina doña Isabel, la princesa de Asturias, las infantas, los archiduques Raniero y alta servidumbre de servicio.

S. M. el rey vestía el uniforme de gala de capitán general de ejército, ostentando su pecho la banda de San Fernando. La reina lucía un riquísimo y elegante traje, ostentando en su pecho la banda de damas nobles de María Luisa.

Esta hermosa distinción adornaba también el pecho de gran número de damas.

El alumbrado del teatro al reflejar sobre las condecoraciones del sexo fío, así como sobre los brillantes que lucía el bello sexo, se transformaba en torrentes de luz que deslumbraban á los espectadores.

Al presentarse en el palco SS. MM. fueron saludados con la marcha real.

Después de esto y enmedio del más respetuoso silencio, la inteligente orquesta ejecutó, con gran maestría, una preciosa marcha nupcial, que fué muy aplaudida.

La ópera elegida por los organizadores de esta gran solemnidad musical, fué la preciosísima y magistral obra de Meyerbeer, *Los Hugones*, que fué interpretada admirablemente. Los ojos de todos los espectadores, durante la representación, no se daban punto de reposo, pasando del escenario, con una rapidez asombrosa al palco ocupado por los reyes, y se estacionaban en el rostro angelical de la encantadora reina, que conservó toda la noche su gracia sonrisa, como muestra de cariño, su correspondencia á la admiración y encanto que producía en todos los corazones.

Con objeto de poder atender á los muchísimos compromisos contraídos por los organizadores de la fiesta, se habían colocado asientos provisionales en el medio punto de la sala contigua á las plateas, lo cual dificultó muchísimo el paso á las butacas, pues tanto la entrada á ellas como la salida, no pudo hacerse más que por el paso central.

EDICIÓN DE LA TARDE
DE HOY 1.º DE DICIEMBRE

La CORRESPONDENCIA ha recibido esta tarde los siguientes TELEGRAMAS:

Paris, 30 (noche).

La junta directiva de la izquierda ha celebrado una nueva reunión, en la cual ha comenzado á tratar de la redacción de un programa común á las izquierdas.

A juzgar por las declaraciones que se han hecho, resulta que la fracción del centro izquierdo es favorable al sostentamiento del gabinete.

En cambio el grupo titulado union republicana, y la izquierda, desean derribarlo.

A juzgar por una estadística que se ha hecho del número de diputados dispuestos á apoyar al ministerio, resulta que por ahora puede esperarse que este tendrá mayoría en la Cámara de Diputados.

En cuanto en el Senado, no lo faltará, sin duda alguna.

Londres 30 (noche).

Este tarde se ha verificado en Hyde Park un gran meeting de irlandeses para protestar contra la conducta de las autoridades inglesas en Irlanda.

Se han pronunciado discursos en extremo sediciosos, sin que el gobierno haya tenido por conveniente tomar precaución militar alguna.

No han ocurrido desórdenes.—Fabra.

Dice un colega que el Sr. Sagasta se hallaba anche en casa con un fuerte estornudo que le privó de recibir á sus amigos.

Hasta el 9 del corriente, por los mismos, no regresará á París la reina doña Isabel.

La comida con que SS. MM. obsequian los representantes de las potencias extranjeras y otros dignatarios de España, se verificará mañana.

El precioso canastillo de flores naturales que tanto llamó la atención al ser trasportado á Palacio el día del régimen, fué regalado á S. M. la reina Cristina, por la florista Manuela, de la laza de Santa Cruz.

La Gaceta publica hoy el siguiente anuncio oficial de la secretaría general de las órdenes de Carlos III, damas nobles de María Luisa y de Isabel la Católica:

«S. M. el rey (Q. D. G.) ha resuelto celebrar capítulo general de la real y distinguida orden española de Carlos III el día 6 del presente mes, á las once de la mañana, en la Capilla de Palacio, á cuyo efecto pasará S. M. á ella en ceremonia desde su real cámara.

Lo que se publica para conocimiento de todos los caballeros de la orden en sus diferentes grados á fin de que los que gusten asistir en traje de ceremonia, se sirvan manifestarlo hasta el día 5 en la secretaría de las órdenes, calle de Trujillos, número 2.

El Globo de hoy dice en tono de burla, sin duda, que uno de los más favorecidos en el reparto de billetes para los espectáculos de estos días ha sido nuestro buen amigo y compañero señor Pérez Mencheta, y este nos ruega rectificarnos la noticia asegurando que, excepción hecha de un billete para la corrida de hoy y otro para la de mañana que á última hora se ha dignado enviarle el gobernador civil de la provincia, no ha tenido la honra de recibir más billetes de ninguna clase ni para ningún otro espectáculo.

Const.

El tren express del Norte ha llegado esta mañana con tres horas de retraso por haber descarrilado dos ruedas de la máquina á la salida de Alsasua, sin novedad particular.

En vista de la imposibilidad de pagar todos los boletos en los tres días señalados en los mismos, el señor alcalde ha acordado que desde mañana y sin tiempo fijo, se paguen en la tesorería municipal desde las ocho de la mañana.

Esta tarde han sido detenidos cinco sujetos que en la calle de Alcalá se ocupaban en vender billetes para las corridas de toros. Además han sido detenidos otros dos sujetos que vendían billetes falsificados.

Los billetes legítimos han sido entregados por el inspector del distrito del Centro, a varios de los forasteros que han venido con motivo del régimen.

Pasan ya de cierto las solicitudes que existen en la secretaría municipal en demanda de que el ayuntamiento satisfaga los derechos de los titulares licenciados á otros tantos jóvenes, hijos de Madrid, y que han terminado la carrera este año.

Como el municipio no ha acordado más que sufragar los gastos, de diez titulares, dicho se está que aun cuando son muchos los presentados, serán pocos los elegidos.

Por el ministerio de la Gobernación se han remitido al de la Guerra, para la función del teatro Real, con destino á la guardia y dependencias militares, las localidades siguientes: Cinco palcos, cuatro de 14 asientos y uno de 17; total 73 asientos, los cuales se han distribuido, así como las doce butacas, también recibidas, á 85 oficiales generales. Han quedado sin localidad 21 oficiales generales de los colocados, entre los cuales se halla el subsecretario del ministerio de la Guerra.

Los 30 asientos de palco y 100 parrocos, que además de lo dicho es todo lo recibido, se mandaron al capitán general del distrito para que las distribuyese entre los jefes y oficiales de la guardia.

Mañana martes volverá á ponerse en escena en el teatro Español la preciosa comedia del inmortal Calderón, *En esta vida todo es verdad y todo mentira*, cuya obra tan magistralmente interpretan los primeros actores D. Rafael Calvo y D. Antonio Vico.

—Pasado mañana miércoles, para solemnizar la inauguración de la estatua de Calderón, se representará su inmortal obra *La vida es sueño*, y se leerán poesías alusivas. SS. MM. y AA. y todos los poderes del Estado, asistirán á rendir un tributo á la memoria del principio de la dramática española.

El aspecto de la plaza era soberbio.

Un zaguán de alabarderos formaba en la plaza dabajo de la presidencia dando la guardia á SS. MM.

El cortejo de la presentación lo formaron: Cinco alguaciles, timbal, clárin, cuatro maceros de la Exma. Diputación provincial; coche de la misma conduciendo al Exmo. señor conde de la Romera, y al caballero en plaza señor Floranes, llevando como padrinos de campo á los espadas Lagartijo y Francisco Sanchez, con sus cuadrillas, paños y caballos. Siguieron á estos los maceros del Exmo. ayuntamiento, coche de respeto, otro de cuatro caballos con el Sr. Lopez Quiroga, padrino de D. Manuel Garcia Vela. Los padrinos de campo eran los espadas Gordito y Machito; paños, caballos, alguaciles á pie; las cuadrillas de toreros, muleros, etcétera etc. Retirada la comitiva, se acompañó por los alguaciles á los caballeros en plaza á saludar á SS. MM. Vestían los caballeros de morado y oro, sombrero á la chambolla con pluma blanca y morada, botas de gamuza con espuelas doradas.

S. M. la reina arrojó la llave del toril con desenvoltura y gracia.

Colocados padrinos y caballeros en sus puestos salió el primer toro de la ganadería de D. Juan Antonio Maspalés, de Madrid, cuya ganadería tiene el privilegio de romper plaza en las fiestas reales de toros. Era el bicho colorao, corniavacado, de muchas libras; apenas salió fué cogido un alguacil, sufriendo una caída y sacando malamente herido un hermoso jaco. El caballero Flo-

nes de provincias, los siguientes TELEGRAMAS:

Berlín, 30.

El conde de Schuvaloff ha llegado aquí de paso para San Petersburgo.

Londres, 30.

Los periódicos dan cuenta de un dictamen del ministerio de Hacienda de los Estados Unidos, en el cual se recomienda el sostenimiento de los Bancos nacionales, y reconoce la necesidad de la circulación de los billetes de Banco.

Paris, 1.º

La comisión de aranceles continua discutiendo los dictámenes que deben ser sometidos á las Cámaras.

Hoje se reúne la comisión general.

Se ha presentado una enmienda pidiendo que se aumenten los derechos del maíz, centeno y aveja.

Hoje se votará esta enmienda, la cual tiene bastantes partidarios.

En la sesión de las Cámaras de hoy se dirigirán preguntas de las mesas respectivas acerca del poco espacio que se ha dejado á los periodistas que asisten á las sesiones.

Mañana se reunirá de nuevo el consejo de ministros para seguir ocupándose del depuramiento del personal administrativo, que no está del todo identificado con la forma republicana, para dar así satisfacción á los deseos expresados por los delegados de la izquierda, en la conferencia que celebraron con el presidente del Consejo de ministros.—Fabra.

Hoy se ha verificado la primera de las corridas reales de toros.

Desde las diez de la mañana cubrían el camino de la plaza un sinúmero de carruajes, ocupados en su mayoría por bellas y elegantes damas.

Multitud de personas buscaban ansiosas un vehículo que los llevara á la plaza lo más rápidamente posible, y los que conseguían su propósito, tenían que togar asiento por asalto en los coches de alquiler.

Crecido ha sido el número de asistentes á la primera corrida extraordinaire celebrada para solemnizar el enlace régio; pero no ha sido menor el de los curiosos que no habiendo podido conseguir billetes, se han tenido que contentar con ver el bullicio y la animación propia de un día de toros.

El camino que conduce á la plaza se hallaba adornado con escudos y gallardetes.

Quien haya conseguido penetrar en la plaza sin sufrir un pisolote, es sin duda el más feliz de los mortales que han asistido á la corrida.

La aglomeración de gentes en las puertas ha sido inmensa.

La plaza se hallaba vistosamente engalanada. Una franja encarnada con banderillas de castillos y leones, rodelas, banderolas y pabellones de color amarillo, encarnado y verde, constituyan el adorno de la plaza. La mesa del teril y los balcones de las puertas lucían colgaduras moradas con escudos de la villa.

El palco regio se hallaba lujoasamente engalanado, así como los de la diputación provincial y del ayuntamiento.

A las doce llegó á la plaza S. M. el rey acompañado de la reina doña Cristina, siendo recibidos por varios ministros, por el gobernador civil y el alcalde de señor marqués de Torneros.

La música de alabarderos que ocupaba parte del tendido núm. 1, anunció con los acordes de la marcha real la llegada de SS. MM.

Momentos después llegó S. M. la reina doña Isabel y sus augustas hijas la princesa de Asturias y las infantas de Paz y doña Eulalia.

La presencia de S. M. la reina en el palco regio fué saludada con repetidos aplausos, á los que contestó la reina agitando su pañuelo. Despues llegaron á la plaza la infanta doña Cristina, la archiduquesa Isabel y los archiduques Raniero con toda su servidumbre.

S. M. el rey vestía uniforme de capitán general. S. M. la reina lucía un precioso traje á la española, llevando con gracia la tradicional mantilla blanca española y un capote de morino granate forrado de raso blanco y guarnecido de encajes negros. La reina Isabel llevaba mantilla negra y SS. AA. trajes muy parecidos al de S. M. la reina D. Cristina. Mariano Anton puso medio par, bastante mal. Galito uno de flores, pasado, y Molina medio par en el lomo. El toro saltó una vez por frente al tendido núm. 6, arrollando á un guardia civil y sacándole enganchado hasta los tercios de la plaza. Allí lo recogió de nuevo, sin que por fortuna haya sufrido más que una contusión en la cara y varias en la cabeza. S. M. el rey dio orden para que se enterasen del estado del contuso.

Retinto bien puesto, blanco, y lustroso divisa azul turquí, enseña de Banderas, saltó el siguiente; tomó solamente dos varas.

La presidencia mandó banderillas de las comunas á pesar de haberlas pedido el público de fuego.

Otrodos puso un par caído; el Primitivo uno muy bueno y otro á la sajilla de su compañero Bienvenida, que puso uno buenísimo de frente y otro pasado.

Retinto también, de buen trapío y bien puesto, era el toro, de D. Félix Gomez. Aguantó solamente tres puyazos, y perdiendo un caballo. Manuel Calderon puso tres y cayó; el Rubio uno sin consecuencias. Tocaron á banderillas y Maiteito puso uno al cuarteto, malo, después de dos salidas en falso. Su hermano puso medio, de gallardetes, muy mal, y el Toledo uno de plumos y cintas muy desigual. Gonzalo Mora, vestido de habana y plata, le pasó siete veces al natural y tres con la derecha, dando un pinchazo en hueso y una estocada baja á voladizo.

Retinto bien puesto, blanco, y lustroso divisa azul turquí, enseña de Banderas, saltó el siguiente; tomó solamente dos varas.

La presidencia mandó banderillas de las comunas á pesar de haberlas pedido el público de fuego.

Otro toro de la ganadería de Laffitte. Berrendo en negro, capirote, botinero y bien puesto, aguantó nueve lancazos de los de vara larga, dando una caída al picador Canales y matando un caballo á Melones. Mariano Anton puso medio par,

divisa verde, blanca y encarnada, lucía el toro de la ganadería de Laffitte. Berrendo en negro, capirote, botinero y bien puesto, aguantó nueve lancazos de los de vara larga, dando una caída al picador Canales y matando un caballo á Melones.

Divisa verde, blanca y encarnada, lucía el toro de la ganadería de Laffitte. Berrendo en negro, capirote, botinero y bien puesto, aguantó nueve lancazos de los de vara larga, dando una caída al picador Canales y matando un caballo á Melones.

Divisa verde, blanca y encarnada, lucía el toro de la ganadería de Laffitte. Berrendo en negro, capirote, botinero y bien puesto, aguantó nueve lancazos de los de vara larga, dando una caída al picador Canales y matando un caballo á Melones.

Divisa verde, blanca y encarnada, lucía el toro de la ganadería de Laffitte. Berrendo en negro, capirote, botinero y bien puesto, aguantó nueve lancazos de los de vara larga, dando una caída al picador Canales y matando un caballo á Melones.

Divisa verde, blanca y encarnada, lucía el toro de la ganadería de Laffitte. Berrendo en negro, capirote, botinero y bien puesto, aguantó nueve lancazos de los de vara larga, dando una caída al picador Canales y matando un caballo á Melones.

ranes puso un rejon siendo cogido también y sufriendo una caída horrorosa, estando al quite Lagartijo con estrema oportunidad. Despues puso otro, sacando también la jaca herida. El Sr. Vela puso un rejon en un anca, otro en un híjar y cuatro muy bien. La muerte la dio el padrino de campo, matador más moderno Francisco Sanchez, que vestía azul con negro, de media estocada ida, un pinchazo, un golpe

DR. GARRIDO.

Faltando tiempo para atender á su numerosa clientela, le encontraréis de 10 á 12 y de 6 á 8, Lunes, 6.

I ALTO!

Se compran toda clase de monedas falsas de oro y plata, utilizandoles á presencia del vendedor. Se compran galones. Calle del Prado, 7, entretesuelo derecha, hasta el día 4.

SUSTITUTOS.

Se proporcionan para Ultramar, con economia y garantías. Horas de despacho de 2 á 4. Biblioteca, 16, pral.

DENTES DESDE 20 RS.

Dentaduras desde 400 rs. Llorente, dentista. Montero, 55, entretesuelo.

VIRUELAS

Se quitan los hoyos que dejan en la cara con los preparados de un distinguido profesor. Atocha, 94, farmacia, 40 rs. Se remite por 46. Dirigirse al señor Abad, Pacífico, 13, Madrid.

LA PERSONA QUE EN LA

Linché del viernes 28 se hubiere encontrado un guardapecho esmaltado en negro, en el teatro de la Comedia y transito hasta el café de Madrid y hasta la Puerta del Sol, lo presentará en la calle de Tetuan, núm. 5, pral., donde se darán más señas y se le gratificará.

GUSTOS

Muy escogidos en el dilatado gamo de joyería y relojería. Aquí hallareis cadenas oro de ley para señora y caballero. Aquí vereis los caprichos más distinguidos en sortijas, pulseras, pendientes, guardapelos, medios aderezos, botonaduras, llaves para corbata, etc., etc.

IBO ESPARZA

34, Carrera de S. Jerónimo, 34.

ABRIGO.

En la noche del 29 se perdió uno en la Presidencia, teniendo en un bolso la tarjeta del dueño. Se ruega la devolución á la calle del Arenal, núm. 16, entretesuelo.

A LAS SEÑORAS.

Imposible surtido en bisutería de luto, en medios aderezos, bádmulas, pendientes, pulseras, collares y otros aderezos.

Los Tirolese, Atocha 19 y 21.

PIANO.—URJE SU VENTA.

Preciosos, 84, entlo. izqda.

¡NO MAS CALENTURAS!!!

FEBRIFUGO BILARD. Este medicamento, que es muy agradable, se prepara como el café y cura en cuatro días las calenturas más rebeldes. Depósito general, farmacia Atigier en la Rocheba (Francia). Se vende en todas las buenas farmacias de España y del extranjero.

MA PARA CASA DE LOS

Padres. San Onofre, 4.

ALMONEADA DE MUEBLES Y

Asillerías. Reina, 6, bajo.

ALMONEADA DE TODO EL MONASTERIO Y

Alfario y mesa-ministro. Mesón de Paredes, 27, 2.º de fecha.

HABITACIONES PARA UN

Señor. Olivo, 21, pral. dcha.

SE VENDE UN MANTO DE

SE orden de Carlos III. Hortaleza, 116, tienda de muebles.

ELEGANTES HABITACIONES

con chimenea.—Espoz y Mina, 3, 2.º doha.

EN LA SASTRERIA DE LA

Plaza de Celenque, 2, se vende un uniforme de gentil-hombre, sin estrenar.

SE LLEVAN LATAS DE PE-

ntreloco á domicilio. Lámparas y otros artículos en liquidación. Herradores, 42, Marín.

MA DE CRIA, LECHE FRESCA,

ca, para casa de los padres. Razon, Jardines, 34, 3.º.



Tercer aniversario.

La señora

DOÑA DOLORES SOLA
de Machu falleció el
2 de diciembre de 1876.

Todas las misas que se celebran mañana 2 de diciembre en la iglesia parroquial de San Ginés y en el oratorio del Olivar por los señores sacerdotes adscritos á las mismas, serán aplicadas por el eterno descanso del alma de la referido señora.

Su esposo y demás familia suplican á sus amigos se sirvan encomenarla á Dios.

Primer aniversario.

EL EXCMO. SEÑOR

D. JOSÉ JUZ SARMIENTO

Y MOLLINEDO

MARQUES DE LA ROCA

R. I. P.

falleció en Barcelona el dia

2 de diciembre de 1878.

Todas las misas que se celebran el 1º del actual en las iglesias de Santa Catalina de Sena y de las Carboneras serán aplicadas por su eterno descanso.

Se sposa la Excmo. señora marquesa viuda de la Roca, sus sobrinos los escenófagos señores condes de Belascocain, hermanos y demás parientes, ruegan á sus amigos se sirvan encomenarla á Dios.

SE CEDEN SALA Y GABINETE.

Hortaleza, 43, pral. 4.

DÉCIMOCUARTO ANIVERSARIO

La señora

DOÑA DOLORES PEREZ

DE ALVAREZ,

falleció el 2 de diciembre

de 1863.

Todas las misas que se celebran el dia 4 en la iglesia parroquial de Santa María por los señores sacerdotes adscritos á la misma, serán aplicadas por el descanso del alma de dicha señora.

Su esposo, hijos y hermanos, suplican á las almas piadosas se encomenen á Dios.

MADE CRIA PARA SU CASA.

Calle de Vargas, 14.

R. I. P.

Segundo aniversario.

Todas las misas que se digan mañana 2 de diciembre, en la iglesia parroquial de Santa María, por los señores sacerdotes adscritos á la misma, serán aplicadas por el alma de

EL SEÑOR

DON NICOLÁS CANDALIJA

Y AREVALO.

Su viuda, hijo, madre,

madre y hermanos políticos y demás familia, suplican á sus amigos se encomenen á Dios.

FINCA RUSTICA.

Se desea la adquisición de una en coto redondo, que se halle situada en puntozano e inmediata á cualquiera de las líneas férreas que parten de esta capital y á no mucha distancia de la misma.

Diríjase á D. Timoteo Padrón, Peligros, 4, Tienda, esquina á la calle de la Aduana,

TERCER ANIVERSARIO.

El Excmo. señor

D. LUIS LOPEZ DE LA

TORRE AYLLON falleció el dia 2 de diciembre

de 1876.

R. I. P.

Todas las misas que se celebren el lunes 2 del corriente en la parroquia de San Martín y en las Descalzas Reales, por los señores sacerdotes adscritos á dichas iglesias, se aplicarán por el eterno descanso de su alma.

Su viuda, hija, madre,

sus amigos le encienden á Dios.

ESTADÍSTICAS DE LA

ESTADÍSTICAS DE LA